

DIRECCION NACIONAL DE ADUANAS

ADUANAS DECOMISA 5.500 KILOS DE VERDURAS Y CHACINADOS DE CONTRABANDO EN RIVERA Y RÍO BRANCO

Funcionarios de la Administración de Aduanas de Rivera que integran equipos móviles que controlan el transporte de mercaderías en rutas nacionales y caminos vecinales, ubicaron en las bodegas de tres ómnibus de línea interdepartamental productos de origen brasileño que se introdujeron al país en infracción de contrabando.

En total fueron decomisados 4.111 kilos de chacinados, pollo, fiambres y verduras que carecían de garantías sanitarias por su ingreso irregular al país, junto con 47.000 cigarrillos de origen nacional para comercialización en régimen de Free Shop y de origen paraguayo.

En el control de Curticeiras ubicado en la ruta nacional N° 5 fueron decomisadas 319 películas en formato DVD que se transportaban en el interior de una casa rodante y 522 relojes de origen paraguayo que se transportaban en el equipaje de un pasajero de un ómnibus de línea internacional.

Funcionarios integrantes de otro equipo móvil, de la misma Administración de Aduanas de Rivera, se trasladaron a la ciudad de Tacuarembó a los efectos de realizar inspecciones de prendas de vestir que se comercializan en el lugar.

Con la orden de allanamiento librada por la Justicia competente, fueron ubicadas, en el interior de una casa de familia, 450 prendas de origen argentino, según establecían las etiquetas, pero cuyo ingreso al país no pudo ser acreditado, mediante documentos, por el responsable de la mercadería.

Una tonelada y media de papas en Río Branco

Funcionarios de la Administración de Aduanas de Río Branco que inspeccionan vehículos en rutas nacionales ubicaron en la bodega de un ómnibus de línea local que cumple trayectos entre ciudades del departamento de Cerro Largo, un cargamento compuesto por 1.000 kilos de papas de origen brasileño.

Otros 500 kilos de papas de origen brasileño fueron decomisados en inspecciones realizadas a otros dos ómnibus de línea que circulaban por rutas nacionales, alguno de los cuales tenían por destino la ciudad de Montevideo.